

**PERENCANAAN PENDISTRIBUSIAN PRODUK
GUNA MENGURANGI BIAYA
DI CV. RAJAWALI
INDAH TEKSTIL**

Tugas Akhir

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

Oleh:

Cindy

1352018



**JURUSAN MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2016**

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena berkat rahmat, pertolongan, dan karunia-Nya skripsi dengan judul “Perencanaan Pendistribusian Produk Guna Mengurangi Biaya di CV. Rajawali Indah Tekstil” dapat terselesaikan dengan baik adanya. Penulisan skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk menempuh Sidang Sarjana Strata 1 (S-1) Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Kristen Maranatha.

Penelitian ini bermaksud untuk meneliti bagaimana penerapan metode *Distribution Requirement Planning* dapat mengurangi biaya di CV. Rajawali Indah Tekstil sehingga dapat membantu perusahaan dalam hal mendistribusikan produknya dengan lebih efektif dan efisien.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari adanya keterbatasan, kemampuan, dan pengetahuan penulis dalam penyusunannya, oleh karena itu penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada berbagai pihak yang telah memberikan bantuan berupa tenaga, pikiran, maupun meluangkan waktunya untuk membantu terselesaikannya skripsi ini. Segala kritikan dan masukan akan diterima untuk perbaikan skripsi ini di masa yang akan datang.

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya juga penulis sampaikan kepada:

1. Tuhan Yang Maha Esa yang selalu membimbing dan menyertai penulis.
2. Keluarga penulis yang terus memberikan dukungan selama masa studi hingga terselesainya skripsi ini.

3. Bapak Tedy Wahyusaputra, S.E, M.M., CFP® selaku dosen pembimbing yang memberikan arahan, nasihat, dan waktunya sehingga tugas akhir ini dapat diselesaikan dengan baik.
4. Bapak Agus Aribowo, S.E., M.M. selaku dosen wali yang telah membimbing sejak awal perkuliahan.
5. Teman-teman yang selalu membantu penulis pada saat penulis menghadapi berbagai permasalahan di dalam bidang akademik maupun non akademik.

Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dalam rangka menambah pengetahuan dan sebagai arahan bagi penelitian selanjutnya, khususnya mengenai *Distribution Requirement Planning* pada perusahaan manufaktur.

Bandung, Desember 2016

Penulis,

Cindy